

Nama : SYLVESTER DESTA CHRISTIAN BINTANG KURNIAWAN **Kelas** : Kelas 9 B
NIS / NISN : 8639 / 0073549792 **Semester** : 2 (Dua)
Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN **Tahun Pelajaran** : 2022/2023
Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun


A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Mengidentifikasi pentingnya menjaga keseimbangan kesehatan jasmani, mental, dan rohani serta berupaya menyeimbangkan aktivitas fisik, sosial dan ibadah.
Berkebinekaan global	Mengkonfirmasi, mengklarifikasi dan menunjukkan sikapmenolak stereotip serta prasangka tentang gambaran identitas kelompok dan suku bangsa.
Bergotong royong	Tanggap terhadap lingkungan sosial sesuai dengan tuntutan peran sosialnya dan berkontribusi sesuai dengan kebutuhan masyarakat.
Mandiri	Merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi.
Bernalar Kritis	Mengidentifikasi, mengklarifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu.
Kreatif	Menghasilkan solusi alternatif dengan mengadaptasi berbagai gagasan dan umpan balik untuk menghadapi situasi dan permasalahan

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	81	Kompetensi memahami Sakramen Perkawinan dan Sakramen imamat, pandangan gereja tentang keprihatinan akan keutuhan alam, pandangan masyarakat dan gereja dalam merah cita-cita telah tercapai
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	Kompetensi Menganalisis prinsip harmoni dalam keberagaman suku, agama, ras, dan antargolongan (SARA) sosial, budaya, ekonomi, dan gender dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika. Mengkreasikan konsep cinta tanah air/bela negara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia telah tercapai. Perlu peningkatan pada Menganalisis prinsip persatuan dalam keberagaman SARA, sosial, budaya, ekonomi, dan gender dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika
3	Bahasa Indonesia	76	Kompetensi mengidentifikasi isi ungkapan simpati, kepedulian, empati, dan teks centa inspiratif, menelaah hubungan antara unsur-unsur buku fiksi/nonfiksi yang dibaca telah tercapai
4	Matematika (Umum)	79	Kompetensi Menjelaskan dan menentukan kesebangunan dan kekongruenan antar bangun datar telah tercapai. Perlu peningkatan pada Membuat generalisasi luas permukaan dan volume berbagai bangun ruang sisi lengkung (tabung, kerucut dan bola)
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Kompetensi Menerapkan dan membuat konsep bioteknologi dan perannya, Menganalisis dan menyajikan proses dan produk teknologi ramah lingkungan, Menghubungkan dan menyajikan sifat fisika dan kimia tanah telah tercapai. Perlu peningkatan pada konsep kemagnetan, induksi elektromagnetik, dan pemanfaatan medan magnet, Menghubungkan dan menyajikan konsep partikel materi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	84	Kompetensi Menganalisis ketergantungan antar ruang dilihat dari konsep ekonomi, Menganalisis kronologi, perubahan dari awal kemerdekaan sampai awal masa reformasi telah tercapai
7	Bahasa Inggris	82	Kompetensi membandingkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks iklan, membandingkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks naratif, membandingkan teks report, menafsirkan fungsi sosial dan unsur kebahasaan dalam lirik lagu, menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan passive voice telah tercapai
Kelompok B			
8	Seni dan Budaya	82	Kompetensi memahami konsep, bentuk, dan ciri musik populer, memainkan karya musik vokal alat musik secara individual telah tercapai
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	88	Kompetensi Memahami konsep variasi kombinasi gerak spesifik dalam olahraga atletik, Memahami konsep variasi kombinasi gerak spesifik dalam permainan bola besar, Memahami konsep variasi kombinasi gerak spesifik dalam permainan bola kecil, Memahami penyusunan program pengembangan komponen kebugaran jasmani telah tercapai
10	Prakarya	82	Kompetensi Memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter dan tehnik pengolahan bahan logam, batu dan plastik, Menganalisis rancangan pembuatan hasil peternakan dan penkanaan menjadi produk pangan yang ada di wilayah setempat. telah tercapai
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	85	Kompetensi memahami struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks pidato dan teks pewara, memahami struktur teks, kaidah, dan unsur kebahasaan dalam menulis laporan kegiatan, memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dan teks drama modern telah tercapai

Kota Madiun, 08 Juni 2023
Wali Kelas,



Drs. Herman Yosef Sigit Arisnanto
NIP. NON-PNS

Nama : SYLVESTER DESTA CHRISTIAN BINTANG
KURNIAWAN
NIS / NISN : 8639 / 0073549792
Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN
Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 9 B
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Siswa aktif dalam kegiatan pramuka mahir dalam materi regu sertadan kepramukaan dan dapat mengaplikasikan ke dalam hasil karya berupa dinamika dalam regu .
2	Futsal	Baik	Ananda Sylvester Desta baik dalam passing dasar bola, dribble bola, menembak bola serta dalam melakukan teknik futsal.
3	Paduan Suara	Baik	Siswa dapat menyanyikan lagu dengan benar

E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	0	hari
Izin	:	0	hari
Tanpa Keterangan	:	0	hari

F. CATATAN WALI KELAS

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai, Peserta didik ditetapkan :

LULUS

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Kota Madiun, 08 Juni 2023
Wali Kelas,



Drs. Herman Yosef Sigit Arisnanto
NIP. NON-PNS

.....
Mengetahui
Kepala Sekolah



Dedy Widjanarko, S.Pd
NIP.